



行政ニュース

夢広場はるひ

保健だより

教室・講座

児童子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

スペインジュニア国際大会 (サッカー)へ出場 4月10日(水)

4月17日(水)からスペインのマジョルカ島で開催された「イースト・マジョルカ・カップ2019」に、清須市から吉川大輝さんと伊藤宙君が出場しました。

お二人は、全国から集まった100名以上の選手の中から、選抜チームの一員として選ばれました。今後の活躍に期待しています!



永田市長に出場報告する吉川さん(写真左)と伊藤君(写真中央)

フォトダイアリー



梅田会長(写真左)へ感謝状を贈呈

楽器を市内の 各小中学校へ寄贈 4月18日(木)

清須市に本社を構える、古紙リサイクル会社「株式会社宮崎」への感謝状贈呈式が市役所で行われました。

設立から50周年を迎える同社が、地域貢献の一環として、各小中学校へ186台の楽器を寄贈していただいたことによるものです。

開館20周年記念企画展 清須ゆかりの作家 岡崎達也展 4月20日(土)

展覧会初日の4月20日(土)に、企画展開会式とアーティストトークが行われました。

市内に工房を持つ岡崎さんによる、愛らしくユニークな陶磁器作品の数々に、来場者の皆さんは目を輝かせていました。

展覧会は6月23日(日)まで開催されます。



岡崎さんによるアーティストトーク



開会式の様子

夢はホテルが飛び交う川に! 4月21日(日)

中学校の生徒をはじめ、市民の方や地元企業の方などが参加し、「新川・五条川クリーン大作戦」が行われました。

参加者は、複数のグループに分かれて、新川と五条川の川沿い約15キロメートルにわたり、清掃活動に取り組みました。



清掃する新川中学校の皆さん



黒木書院に展示される和風

色 彩鮮やかな和風展 4月28日(日)~5月19日(日)

「日本風の会」会員の澤木寛氏のご協力により、清洲城芸能文化館黒木書院で数多くの和風が展示されました。来館者は、色彩鮮やかな和風を熱心に鑑賞しました。



きなお芋に育ちますように!

5月8日(水)

食育推進事業の一環として、西枇杷島保育園児が近隣の畑でサツマイモの苗植え体験を行いました。

指導いただいたのは、地元西枇杷島地区の農業委員、市農業体験塾講師・生徒及びボランティアの皆さんです。この交流を通して地域づくりを推進します。



苗植えする園児たち



植樹式の様子



少年の豊かな心の育成を願い

5月8日(水)

名古屋清須ロータリークラブから清洲中学校へ花の苗等の寄贈がありました。クラブでは、青少年育成事業を重要な活動と位置づけ、豊かな心が育まれることを願って、奉仕活動を継続的にを行っています。



内初! 清須市観光PRトラック出発式

5月11日(土)

清須市で運送業を営む三和梱包運輸株式会社が、自社で所有するトラックの荷台部分に、市の観光を中心としたラッピングを施しました。今後は、日常的な業務を通じて、市の観光PRを担っていただきます。

また、本市と同社は、災害時の協定についても同日に締結しました。これにより、大規模災害時に市外から集まる支援物資等の一時保管、仕分け及び輸送を行う場所や機材の提供をしていただけることとなります。



(左から)橋本専務と永田市長



協定書の締結



清掃を行う廻間地区の皆さん



地よく過ごしてもらうために!

5月12日(日)

廻間地区にお住まいの皆さんが参加し、同地区にある「特別養護老人ホーム清洲の里」周辺の清掃ボランティアを行いました。



西枇杷島幼稚園でPR活動を行う民生・児童委員の皆さん



めよう赤十字! 5月13日(月)

清須市赤十字奉仕団が、市内3カ所の商業施設で、赤十字社員増強運動月間のPR活動として、街頭PR「広めよう赤十字15月の愛知一斉キャンペーン」を実施し、赤十字の活動を紹介するパンフレットなどを配布しました。



PR活動する赤十字奉仕団



動強化週間 民生委員・児童委員PR活動

5月13日(月)

5月12日～18日は民生委員・児童委員の活動を地域のみなさまに知っていただくための「活動強化週間」です。

清須市民生児童委員連絡協議会でも、市内の保育園・幼稚園などであいさつ運動及びポケットティッシュ配布などのPR活動を行いました。

行政ニュース
夢広場はるひ
保健だより
教室・講座
児童・子育てだより
フォトダイアリー
インフォメーション